

niños en las comunidades urbanas y rurales de naciones ricas y pobres y no como resultado de las condiciones impuestas anteriormente por la capacidad limitada de la humanidad para manipular la naturaleza en su beneficio, sino como resultado de la indiferencia, negligencia y egoísmo del hombre.

"Sin embargo, no hay país tan rico que pueda permitirse desperdiciar la contribución de cualquiera de sus ciudadanos ni gobierno tan pobre y desprovisto de ayuda que pueda afirmar de modo convincente su incapacidad de responder a las necesidades humanas básicas, ni esperanza de proporcionar normas mínimas de subsistencia a todos los habitantes de sus asentamientos humanos.

"Canadá abriga la esperanza de que en la Conferencia Habitat lo ético se aceptará finalmente como conveniente."

Economía de mercado

El Presidente de la Asociación Canadiense de Fabricantes, Harold Corrigan, en su discurso en el seminario anti-inflación sobre el futuro de la economía de mercado en Canadá celebrado el mes pasado bajo los auspicios de la división CMA de la Colombia Británica, señaló los siguientes puntos:

. La Asociación apoya el programa contra la inflación, no como "intervención burocrática masiva e indefinida en nuestro sistema económico," sino como "programa global a corto plazo cuyos aspectos principales conciernen a aumentos de sueldos y salarios, precios y niveles de gastos gubernamentales, incluso transferencias."

.Este apoyo "se basa en la necesidad de Canadá y los canadienses de recuperar su sentido del equilibrio y detenerse en esta carrera precipitada, loca e insensata algunas veces atractiva pero finalmente desastrosa, llamada inflación que conduce a la bancarrota material y moral."

.Señalando que la gran mayoría de canadienses aceptan la necesidad de un se-

rio programa nacional de moderación y que están preparados a darle su apoyo, el Sr. Corrigan dijo que las estadísticas más recientes mostraban que, "como resultado de la actuación del mercado, junto con la ayuda del programa anti-inflacionario, se ha experimentado ya una moderación muy marcada respecto a precios, no solo por parte de las grandes compañías obligadas por la Ley a la observancia del programa."

.Observando ciertas reservas específicas sobre aspectos del programa que, en opinión de la Asociación deberían corregirse, dijo: "Creemos y lo hemos manifestado así desde el principio que el gravamen propuesto sobre la exportación es un error y debería abolirse."

. Haciendo referencia a la presión sindical sobre las firmas que no están sujetas a las disposiciones obligatorias del programa, el Sr. Corrigan dijo que tales firmas deberían tener derecho a "integrarse" voluntariamente en el programa.

. Haciendo el balance del sistema económico canadiense en los últimos 25 años, el Sr. Corrigan dijo que el desarrollo económico había sido extraordinario y lo calificó como "el éxito de nuestras industrias manufactureras y de la construcción, y las industrias extractivas y elaboradoras que utilizan nuestros recursos naturales y enormes sumas de capital invertido por particulares y sociedades."

."La proliferación de los gastos gubernamentales a todos los niveles" ha tenido también gran efecto en la economía desde 1950. "Ya es hora de preguntarnos si la economía puede soportar realmente un peso tan grande sin poner en peligro nuestro futuro."

. En su discurso de fin de año, el Primer Ministro Trudeau planteó varios problemas técnicos que los canadienses deberían considerar. "Nuestra Asociación está dispuesta a discutir las posibles soluciones... Ya hemos emprendido un programa de investigación sobre estos problemas con la participación de miembros de la Asociación, el público